

KPU MADINA MELAKSANAKAN EVALUASI PENGGUNAAN APLIKASI SIREKAP



Ketua KPU Kabupaten Mandailing Natal (Fadhillah Syarief)

KPU Mandailing Natal Melaksanakan Evaluasi Penggunaan Aplikasi Sirekap Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten

Mandailing Natal Tahun 2020. di Tingkat PPK, PPS dan KPPS. Pada Hari ini Sabtu Tanggal 13 Februari Tahun 2021

Pelaksanaan Evaluasi Penggunaan Aplikasi Sirekap ini dilaksanakan untuk menindaklanjuti Surat Ketua KPU RI Nomor : 106/PL-02-6-SD/06/KPU/I/2021 Tanggal 28 Januari 2020 Tentang Penyampaian Instrumen Evaluasi Sirekap.

Evaluasi Penggunaan Aplikasi Sirekap Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Mandailing Natal Tahun 2020 bertempat di Hotel Rindang Jalan Willem Iskander No 299 Dalam Lidang, Panyabungan. Dimulai Sejak Pukul 14.00 Wib Sampai Dengan Pukul 17.00 Wib. Dengan peserta PPK sebanyak 8 Orang, PPS sebanyak 15 Orang, dan KPPS Sebanyak 27 Orang.

Kegiatan Evaluasi Penggunaan Aplikasi Sirekap ini Juga di Hadiri Oleh Komisioner KPU Provinsi Sumatera Utara Bapak MULIA BANUREA dan menyampaikan kata sambutan dan Bimbingan sekaligus membuka acara.

Komisioner KPU Provinsi Sumatera Utara menyampaikan bahwa perlunya dilaksanakan Evaluasi Penggunaan Aplikasi Sirekap ini salah satunya untuk mengetahui kendala ataupun permasalahan yang terjadi pada saat penggunaan aplikasi sirekap . untuk selanjutnya kendala permasalahan2 tersebut akan di sampaikan ke KPU RI.

Kendala yang di alami di Kabupaten Mandailing Natal adalah salah satunya berkaitan dengan jaringan internet karena masih ada daerah yang blank spot atau tidak tersedianya kualitas jaringan yang memadai di daerah Kabupaten Mandailing Natal untuk itu KPU Kabupaten Mandailing Natal berharap kepada pihak terkait khususnya kominfo agar ketersediaan jaringan internet di Kabupaten Mandailing Natal dapat terpenuhi.

Pada saat bersamaan Ketua KPU Kabupaten Mandailing Natal menyampaikan bahwa Aplikasi Sirekap ini bertujuan agar publik dapat mengakses informasi hasil penghitungan suara dan rekapitulasi dengan cepat transparan dan akuntabel. Namun di beberapa fungsi harus perlu disempurnakan. dan berharap Aplikasi Sirekap ini Masih dapat diteruskan.

Acara ini juga dihadiri oleh Ketua KPU Kabupaten Mandailing Natal, Fadhillah Syarief,SH, Koordinator Divisi Teknis Penyelenggaraan Muhammad Ikhsan,S.Pd.I Koordinator Divisi Sosialisasi, Pendidikan Pemilih, Partisipasi Masyarakat dan SDM Muhammad Husein Lubis,SE,S.Pd,MM, Koordinator Divisi Hukum dan Pengawasan Muhammad Yasir Nasution.









